



☛ Sonstiges Ärztezentrum

Ab / Am

20.01.2006



Nach Umbau des ehemaligen Einkaufszentrums Pyhrnpark zwischen Fuchshof und Rathausplatz wurde am 20. Jänner 2006 das im Obergeschoss des Gebäudes neu errichtete Ärztezentrum eröffnet. In einer wahrscheinlich österreichweit beispielgebenden Kooperation haben die drei Allgemeinmediziner Dr. Rüdiger Altnaichinger, Dr. Franz Kotzent und Dr. Gerhard Kummer ihre bisherigen Ordinationen in das Ärztezentrum verlegt. Ebenfalls eingezogen sind die Fachärzte Dr. Reinhold Lautner (Hautarzt), Dr. Mario Ljubimir (Neurologe), Dr. Klaus Krischan (Zahnarzt) und Dr. Gerhard Grübler (Augenarzt, erste Ordination in Liezen), seit 2009 abgelöst von Dr. Jörg Jetzl. Neben den Arztpraxen gibt es das

Optikerfachgeschäft Soudat, den Friseur Ludwig Knotzer und ein Restaurant. Die Umbauarbeiten wurden durchgeführt von der Siedlungsgenossenschaft "ennstal".

Quelle: Eigene Beobachtung, Kleine Zeitung vom 22.01.2006, Seite 31, und Ennstaler Woche vom 26.01.2006, Seite 6

👤 Verfasser: Karl Hödl, 26.01.2006